

たま にしょう

令和5年度 第11号
令和5年12月25日発行
学校ホームページ
<https://schit.net/tama/estamadaini>

人とふれ合う冬休みに

副校長 丸山 雅孝

12月もあとわずか。令和5年がもうすぐ幕を閉じます。今年はどうの一年間だったでしょうか。新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まり、学校では制限なく教育活動ができたことが一番の収穫です。中でも特に、友達同士のふれ合いが増えたこと、校外学習で出かけた講師の方が来校されての授業が実施できたりして本物にふれる機会が増えたことが、子供の心を豊かにし大きな学びに繋がりました。来年は令和6年辰(たつ)年。このまま感染症が広がらず、海外で起きている争いが終結し、平和で穏やかに過ごせる年でありますように、すべての人々にとって心の豊かさを享受できる年でありますように、新しい年を迎えるにあたって、そう願わずにはられません。

明日から冬休みに入ります。ここ数年はコロナの影響で年末年始の帰省や旅行を取りやめた家庭も多かったことでしょう。しかし、今年は久しぶりに親戚の方々が集い、多くの人とふれ合えるにぎやかな年末年始のなるのではないのでしょうか。本来、日本のお正月は親戚が集まり、お節料理を囲み、お雑煮を食べ、お年玉をもらい、昔遊びで笑い…というものでした。その場では、マナーや礼儀で叱られることもあり、子供にとっては社会性を学ぶ機会でもありました。現代は情報に溢れ、核家族化や少子化により親戚の人数も少なくなり、これまでのような過ごし方ではないのかもしれませんが、しかし、年末年始で家族や親戚が顔を合わせ同じ部屋にいるのに、一人はテレビ、一人はスマホ、一人はゲーム…というような淋しい家族団欒にだけはならないようお願いします。ぜひ、家族や親戚との会話を楽しみましょう。人とのふれ合いを大事にした冬休みになってほしいと願っています。



最後になりましたが、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力、本当にありがとうございました。皆様の支えがあったからこそ令和5年も多摩第二小学校の教育活動を進めていくことができました。ぜひ、今後ともよろしく願いいたします。学校でも子ども達の健やかな成長のために、職員一同一丸となってがんばってまいります。充実した冬休みになりますように。よいお年をお迎えください。



■ 1～3月学期の主な予定 ■ ー細かい学年の予定や変更は、学年だより等でお確かめください。ー

1月9日(火) 3学期始業式 4時間授業	2月27日(火) 6年生を送る会
10日(水) 給食始 4時間授業	3月19日(火) 給食終(1~4) 大掃除
18日(木) 社会科見学(4)	21日(木) 給食終(5・6) 卒業式予行練習
22日(月)~26日(金) 校内書初め展	22日(金) 修了式
22日(月)~2月9日(金) 持久走月間	25日(月) 卒業式
2月16日(金)・17日(土) 学習発表会	※保護者会-2/29 5年、にじ組5年 3/1 4年
19日(月) 振替休業日	3/5 3年 3/7 1・2年、にじ組(5以外) 3/8 6年



冬休み中の緊急連絡等について

12/29(金)~1/3(水)の6日間は、管理員の勤務、教員の日直勤務がありません。その他の平日は、日直の勤務があります。日直の勤務がない日に緊急の事件や事故がありましたら、以下にご連絡ください。

■ 年末・年始(12/29~1/3)、土日 … 多摩市役所庁舎管理室【042-338-6855】

お知らせください!

今年度のうちに転校をする予定、他校からの転入の情報がありましたら、できるだけ早く副校長までご連絡をお願いします。来年度の学級数決定の重要な情報になります。(本校はボーダーラインの学年が多く、情報があると大変助かります。)どうぞよろしくお願いいたします。

■楽しく、安全・安心な冬休みに■

楽しい冬休みですが、安全・安心な冬休みにするために、配布された「生活指導だより」をご家庭で今一度ご確認ください。どうぞよろしくお祈いします。



◇健康に気をつけて

- ・咳が出るときは、咳エチケットを心がけるようお願いします。
- ・うがい・手洗いの励行をお願いします。
- ・早寝・早起きを心がけ、夜更かしをしないようにしてください。
- ・体調がよくない時は無理をせず、休養するようお願いします。



◇家族の一員として責任のある仕事を

- ・今年一年を振り返り、大掃除や持ち物の整理をして新しい年を迎えさせましょう。
- ・家の掃除や家族のために責任をもって分担された仕事を行うことはとても大切なことです。仕事を果たすことによって家族の一員としての自覚が高まり、自信が生まれます。

◇安全な生活を

- ・12月が1年を通して1番多い交通事故。くれぐれも事故に遭わないよう交通ルールや自転車の乗り方について、ご家庭でよく話し合ってください。
- ・お年玉(お金)の使い方やインターネットの使い方、ゲーム機やスマートフォンの使い方などについては、長い休みの間にご家庭でルールの見直しをしてみたいかがでしょうか。特に、SNS家庭ルールについては、ご家庭で話し合うよい機会ですので、ぜひお願いします。

◆年明けに、子ども達全員の元気な顔を見るのを楽しみにしています！

学校給食費の納め忘れはありませんか？

多摩市の学校給食は、皆様に納めていただいた学校給食費だけで食材料を購入しています。給食費の納め忘れがありますと、食材料の購入に支障をきたすことになります。その月に皆様からお預かりした給食費で、その月分の食材料費をまかなっているのが現状です。給食費の未納がありますと、その分食材料の購入費が少なくなるようになりますので、給食費の納入をお忘れの方は、早めに納入をお願いします。

給食費の口座振替日は、毎月28日(金融機関の休業日の場合は翌営業日)です。

★問合せ先：教育委員会学校支援課 [TEL: 042-338-6879]



「聖蹟桜ヶ丘イルミネーション点灯式」



12月9日(土)聖蹟桜ヶ丘イルミネーション点灯式が行われました。6年生は、総合的な学習の時間で再生可能エネルギーをテーマに学習を重ねてきました。再生可能エネルギーについて調べ理解し、自分たちで再生可能エネルギーを作れないかを考えました。太陽光、風力、水力発電に挑戦し、工夫を重ねて効率よく発電する方法を試行錯誤し、多くの電力を自分たちの手で創り出しました。ここで子供たちが考えたことは、地球温暖化を止めるために再生可能エネルギーの大切さを多くの人々、地域の方々に発信したいという思いでした。そこで、今年6年目になる聖蹟桜ヶ丘イルミネーション点灯式に参加し、立派に発信することができました。二小の参加は、今年で3回目になります。

「未来ヲ再エネト共ニ」

多摩第二小学校6年生の思いです。発表を聞いてくださった多くの方の心に響けばと思います。ストップ地球温暖化。SDGsの推進。今年の気候状況を考えると、本当に待ったなしの状況です。誰かがやるのを待つのではなく、自分自身の小さな行動から始めるしかありません。使っていない部屋の電気を消す、重ね着をして暖房の設定温度を少し下げるなどでもOKです。年末・年始、ぜひご家庭で実践を！